

SPD Ortsverein Mainhausen, Mittwoch, 3. Januar 2024

Wir gratulieren Dieter Jahn zum Ehrenbürgerrecht

Am 19. Dezember 2023 hat die Gemeinde Mainhausen dem Vorsitzenden der Gemeindevertretung Dieter Jahn das Ehrenbürgerrecht verliehen. Die SPD-Mainhausen gratuliert ihrem Urgestein herzlich zum Ehrentitel und wünscht ihm weiterhin ein „gutes Händchen“ in seiner Funktion als „Erster Bürger“ unserer schönen Kommune.



Einige Impressionen aus der Feierstunde finden Sie in der Bildergalerie. Die Berichterstattung zur Feierstunde finden Sie unter:

<https://www.mainhausen.de/pressemeldungen/dieter-jahn-zum-ehrenbuerger-der-gemeinde-mainhausen-ernannt-1704214052/2024/01/02#blog4837>

Die Laudatio des Stellvertretenden Vorsitzender der Gemeindevertretung Kai Gerfelder finden Sie unter:

<https://www.kai-gerfelder.de/reden/rede-des-stellvertretenden-vorsitzenden-der-gemeindevertretung-kai-gerfelder-zur-verleihung-des-ehrenbuergerrechts-an-dieter-jahn-buergerhaus-zellhausen-19122023-1704267481/2024/01/03#blog390>

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen